

Les décorations et l'illumination de la Basilique étaient de toute beauté ; et l'on peut dire la même chose de la musique, qui était brillante. A la messe de minuit, les séminaristes ont chanté la messe d'Archambault ; et, à l'office du jour, les élèves du Petit Séminaire ont chanté une messe de Fauconnier.

Dans toutes les paroisses, les fidèles ont fait la sainte communion en très grand nombre. Parmi cette foule qui s'est approchée de la Sainte Table, il était touchant de voir, grâce au récent décret du Pape, de tout petits enfants venir recevoir la communion.

— Suivant la coutume qui s'est généralisée depuis peu, les élèves des collèges et des couvents sont partis ces jours derniers pour passer dans leurs familles les fêtes du 1^{er} de l'an.

— Avec leurs souhaits de bonne année, les Sœurs de la Charité nous ont envoyé un petit livret où se trouvent exposés les tableaux détaillés de toutes leurs œuvres. L'espace nous manquant pour reproduire toutes ces éloquents statistiques, nous voulons du moins insérer ici le total général de ces œuvres :

TOTAL GÉNÉRAL

846 religieuses professes (263 à la Maison-Mère, 583 dans les résidences) ; 132 novices et postulantes. — 14 aumôniers. — 18 prêtres pensionnaires. — 65 institutrices laïques. — 109 dames pensionnaires. — 538 vieillards et vieilles femmes. — 1704 orphelins et orphelines. — 249 garçons pensionnaires. — 54 garçons demi-pensionnaires. — 610 filles pensionnaires. — 1394 filles demi et quart-pensionnaires. — 3912 élèves externes. — 275 enfants à la salle d'asile et au « jardin de l'enfance ». — 36 écoliers. — 410 malades à Charlottetown, pendant l'année. — 370 pensionnaires à Mastai pendant l'année. — 41 malades à l'Hôpital Saint-Joseph (Thetford) pendant l'année. — 197 employés et serviteurs. — 1378 aliénés et idiots.

Un Congrès de catholiques indiens

— o —

Un Congrès catholique s'est réuni cette année dans le North-Dacota, aux Etats-Unis. Il était composé de quatre